

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

L'éco en bref
RSE : LA SGEPP AU CHEVET
DES ORPHELINS ET DES POPU-
LATIONS DE MOANDA



Photo: HNM

Plus que jamais résolue à apporter sa contribution à l'amélioration du quotidien des compatriotes en difficulté sociale, la Société gabonaise d'entreposage de produits pétroliers (SGEPP) vient de procéder à deux importants dons à Moanda. L'un aux responsables et pensionnaires de l'orphelinat Arche du Salut, l'autre aux populations riveraines de son dépôt principal du Haut-Ogooué, situé au quartier Belle-vue de ladite ville. Ce sont essentiellement des kits dédiés aux jeunes filles pour les métiers de la manucure/pédicure et de la coiffure, ainsi que des brouettes, des débroussailleuses et des machettes qui ont été offerts aux habitants de Belle-vue. L'orphelinat, quant à lui, a reçu des produits et du matériel essentiels, notamment plusieurs lits superposés, un congélateur et des produits alimentaires. Ces dons ont été accueillis avec joie et grand soulagement par les bénéficiaires.

ENVIRONNEMENT : VISION
VERTE EN ACTION



Photo: HNM

" Stop à l'incivisme, prends soin de ton environnement ", c'est le message de sensibilisation livré récemment aux jeunes du lycée Calazans. Cette initiative de l'ONG " Vision verte " a eu lieu dans le cadre de la journée mondiale de l'environnement célébrée chaque 5 juin. " L'objectif de Vision verte est de sensibiliser les populations contre la pollution de l'environnement, particulièrement l'usage des sacs plastiques ", a confié sa présidente, Mme Alida Bongo. avant de poursuivre: " Nous nous sommes dit qu'il faut aller à la base en sensibilisant les enfants dès le jeune âge pour qu'ils grandissent avec des gestes responsables, par exemple le fait de ne pas jeter un papier par terre, non seulement c'est salissant, mais c'est aussi polluant ". En outre, des travaux de nettoyage ont été effectués, de même que la mise sur pied d'un panneau de sensibilisation pour les populations environnantes.

Par GMNN

Pénurie de gasoil : les stations-service approvisionnées depuis hier

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

A PRÈS deux jours d'absence de gasoil dans plusieurs stations-service de la capitale gabonaise, la direction générale de la Société gabonaise d'entreposage de produits pétroliers (SGEPP) a annoncé hier mardi dans un communiqué que la situation de pénurie de gasoil constatée dans les stations de distribution de carburant à Libreville est " en voie de normalisation ". " Face à l'absence de gasoil observée dans certaines stations-service depuis ce lundi 13 juin à Libreville, la Société gabonaise d'entreposage de produits Pétroliers (SGEPP) appelle les usagers à la sérénité et rassure quant à un retour à la normale dans la journée de ce mardi 14 juin ", indiquait le document parvenu à notre Rédaction hier. Dans les faits et en accord avec les responsables de la SGEPP, la



Photo: DR

La pénurie de gasoil qui avait commencé à provoquer de longues files de voitures devant les stations-service est en passe d'être résorbée.

disponibilité de ce produit est en effet effective dans plusieurs stations depuis la mi-journée.

L'approvisionnement des différentes stations-service de la place et des automobilistes

concernés était en cours au moment où nous mettions sous presse.

Comilog : les bons comptes de l'exercice 2021

R.H.A
Moanda/Gabon

LA Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) vient de tenir son conseil d'administration couplé à l'assemblée générale des actionnaires. Les deux rencontres présidées par Martial Rufin Moussavou (PCA) étaient articulées autour de plusieurs points dont l'analyse de l'exercice des comptes 2021. Les administrateurs se

sont réjouis des résultats positifs enregistrés qui font de Moanda la première mine au monde de manganèse à haute teneur. Les résultats de l'exercice 2021 affichent une production de 7 millions de tonnes de minerai associé à un résultat net de 89 milliards de francs contre 11,9 milliards en 2020. Lesdits résultats font de cette entreprise le leader mondial de production à haute teneur. " Depuis 4 ans, nous sommes en train de réaliser des performances opérationnelles



Photo: DR

Le conseil d'administration de la Comilog réuni à Moanda.

en termes de volumes de manganèse extrait et vendu. Pour l'année 2022, nous visons

les 8 millions de tonnes qui seront exportées et vendues", s'est réjoui le PCA.